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Protokoll der Jahreshauptversammlung vom 17.03.2009 
                                
                  Beginn: 19.30 Uhr              

                                    
                               Ende: 21.00 Uhr 

 
 

Anwe-
sende: 

Frau Beck, Herr Cloppenburg, Herr und Frau Diehlen, Herr Hoffmann, Frau Kubatz, 
Frau Lindenau, Frau Merkel, Frau Oberländer, Herr  Peters, Herr Schmitz,  Herr 
Schrader, Frau Schubert, Frau Gutwinski-Voigt 
  

TOP 1:  Begrüßung 
 Herr Cloppenburg begrüßt die anwesenden Damen und Herren. Es gibt keine Ände-

rungswünsche zur Tagesordnung.  
 

TOP 2: Bericht der Geschäftsführung 
Der Geschäftsführer erläutert den Finanzbericht 2008 (Anlage 1). Die budgetierten 
Ausgaben entsprechen im Wesentlichen den tatsächlichen Ausgaben. Die große Dif-
ferenz von ca. 15 000 € bei den Einnahmenkategorien Spenden und Beiträge resul-
tiert aus den vielen Spenden für die Renovierung des Lehrerbads. Die Mitglieder der 
JHV bedanken sich in diesem Zusammenhang bei Herrn Cloppenburg für sein be-
sonderes Engagement. Bei den Einnahmen für die Ski-und Schuhausleihe ist ein Mi-
nus von ca. 2 000 Euro zu verzeichnen, weil in diesem Jahr ca. 90 Helme angeschafft 
wurden. Das Haushaltsjahr 2008 wurde mit einem Plus von ca. 17.000 € abgeschlos-
sen.  
Herr Cloppenburg gibt einen Ausblick auf die Finanzsituation des Geschäftsjahres 
2009. Trotz intensiver Werbungsaktionen  ist die Belegungszahl noch relativ gering. 
Herr Cloppenburg erhofft, dass sich  durch die Zusammenarbeit mit dem Klettergar-
ten, neue Kontakte zu Fremdgruppen ergeben. Bei einem Schnupperwochenende für 
Lehrer werden auch die neuen Hitzenlinde-Flyer verteilt. Sollten keine Buchungen 
mehr erfolgen, wären die budgetierten Summen der Ausgaben- und Einnahmenkate-
gorien im Haushaltsjahr 2009 ausgeglichen.  
Für Anschaffungen und Reparaturen hat der Geschäftsführer 15 000 € eingeplant. Mit 
Hilfe der zusätzlichen Einnahmen aus dem Sponsorenlauf (25.06.09) und dem Ehe-
maligenfest (06.06.09) soll die Jungenetage neu möbliert werden (Kosten ca.25 000 
€). Außerdem sind in den nächsten Jahren Sanierungsmaßnamen am Dach und der 
Stützmauer zur Hangseite notwendig. 
 
 

TOP 3 Bericht der Kassenführer und Kassenprüfer 
Frau Schubert erläutert die Kassenabrechnung für das Geschäftsjahr 2008 (Anlagen 
2 und 3) und informiert über die neue Buchführung des Fördervereins. Die Gelder für 
das Schullandheim Hitzenlinde und die Einnahmen des Fördervereins (Fremdgelder) 
werden auf verschiedenen Konten verwaltet und kategorisiert.  
Frau Böhler und Herr Peters haben zusammen mit der Kassenführerin Frau Schubert 
die Kassenprüfung am 27.02.09 durchgeführt (Anlage 4). Im Namen der Kassenprü-
fer  bescheinigt Herr Peters eine einwandfreie und übersichtliche Kassenführung.  

 



 

TOP 4 Entlastung der  Kassenführerin und des Vorstandes 
Der Antrag von Herrn Peters, die Kassenführerin zu entlasten, wird bei eigener Ent-
haltung einstimmig angenommen. 
Auf Antrag von Herrn Diehlen beschließt die Versammlung die Entlastung des Vor-
stands (zwei Enthaltungen). 
 

TOP 5 Vorstandswahlen  
Frau Vester, die sich zurzeit in Hitzenlinde aufhält, hat ihre Kandidatur als Lehrer-
vertreterin für den ausscheidenden  Herrn Hoffmann schriftlich formuliert. Für Frau 
Beck (Ehemaligenvertreterin), die ebenfalls aus dem Vorstand ausscheidet, kandidiert 
Herr Peters. Frau Schubert (Lehrervertreterin) und Herr Schmitz (Elternvertreter) 
kandidieren erneut. Alle Kandidaten werden einstimmig bei eigener Enthaltung ge-
wählt und nehmen die Wahl an.  
 

TOP 6 Wahl der Kassenprüfer 
Herr Peters tritt als Kassenprüfer zurück. Frau Beck erklärt ihre Bereitschaft zur  
Übernahme dieses Amts und wird bei eigener Enthaltung einstimmig gewählt. 
  

TOP 7 Verschiedenes 
Herr Cloppenburg informiert über den Gesundheitszustand von Frau Dietz, die nach 
ihrer Handoperation zunächst eingeschränkt gearbeitet hat, aber jetzt wieder Vollzeit 
tätig ist. 
Herr Diehlen hat die Internetseite der Ehemaligen bearbeitet und das Layout der 
Schulseite angepasst. Er erklärt sich bereit, die Ehemaligen-Datei zu übernehmen. 
Frau Oberländer regt an, Termine wie die Jahreshauptversammlung, auf der Internet-
seite anzukündigen.   
Herr Cloppenburg dankt Frau Beck und Herrn Hoffmann für ihre langjährige Mitarbeit 
im Vorstand. 
 
 
 
 
 
 

 Düsseldorf, den 19.03.2009 
           
 
                  
Für das Protokoll:  
 
 
 
 
U. Gutwinski-Voigt 

 
 
 
 
Für den Vorstand: 
 
 
 
 
Herr Cloppenburg 

 
 
 


